

KABAR TERBARU

Aksi Heroik Bhabinkamtibmas Selamatkan Warga yang Hendak Bunuh Diri Berbuah Penghargaan

Achmad Sarjono - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

May 25, 2022 - 18:21



JEMBER – Masih ingat kejadian menegangkan dan viral di sebuah Gedung pusat perbelanjaan di Jember? Seorang laki – laki yang hendak bunuh diri yang diduga karena masalah rumah tangga tersebut berhasil digagalkan oleh Polisi.

Polisi tersebut diketahui bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Kelurahan

Kepatihan di Polsek Kaliwates yang merupakan jajaran Polres Jember. Ia adalah Bripka Gandhi Verdianto SH.

Karena dedikasinya yang berhasil menggagalkan aksi seseorang yang hendak mengakhiri hidupnya dengan cara akan melompat, Bripka Gandhi Verdianto SH akhirnya mendapatkan penghargaan dari Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH, Selasa (24/05/2022).



Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH mengatakan bahwa Penghargaan ini merupakan upaya Pimpinan Polri dan salah satu Program Kapolda Jatim dalam bentuk memberi perhatian dan dukungan terhadap anggotanya yang telah bekerja dengan sangat baik dan lebih dalam tugas sehari-harinya.

"Atas dedikasi dan pelaksanaan tugas dengan baik maka sudah sewajarnya saya sebagai Kapolres memberikan reward kepada anggota," ungkap AKBP Hery usai menyerahkan penghargaan kepada Bripka Gandhi Verdianto.

Kapolres Jember berharap agar apa yang dilakukannya dapat menjadi pendorong dan penyemangat seluruh anggota yang lain dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Sementara itu Bripka Gandhi mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Jember yang sudah memperhatikan dan memberikan dukungan penuh kepadanya dalam melaksanakan tugas sebagai Polisi.

"Saya ucapkan terimakasih kepada bapak Kapolres Jember yang telah memberikan perhatian kepada anggotanya, ini merupakan salah satu bentuk apresiasi yang saya terima dan mudah-mudahan dapat menjadi penyemangat dan pemicu dalam melaksanakan tugas saya dan rekan-rekan semua untuk lebih baik lagi bekerja dalam mengabdikan pada masyarakat" ujar Bripka Gandhi.

Untuk diketahui saat peristiwa yang menegangkan terjadi di salah satu Plaza di Jember, Bripka Gandhi mendapat laporan ada orang yang hendak melakukan bunuh diri dengan naik di atas lantai 4 sebuah pertokoan.

Sewaktu tiba di TKP Bripka Gandhi berhasil membujuk dan mengurungkan niat

orang tersebut.

Cara yang dilakukannya yaitu dengan mengajaknya bicara dari hati kehati dan berjanji akan membantu menyelesaikan permasalahannya.

Tindakan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Kepatihan tersebut sempat viral di masyarakat melalui video yang beredar.

Video tersebut direkam oleh salah satu petugas keamanan di pertokoan tersebut hingga akhirnya Bripta Gandhi berhasil membujuk dan mengurungkan niat laki – laki tersebut bunuh diri. (**19/hms)